

Miguel Diaz-Canel conclut sa visite officielle au Japon



La Havane, 3 juin, (RHC).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba, a conclu aujourd'hui sa visite officielle au Japon.

Dans le cadre de son séjour à Tokyo, le premier vice-président cubain s'est entretenu avec le Premier ministre japonais, Shinzo Abe.

Miguel Diaz-Canel a analysé avec les autorités japonaises les voies pour consolider des relations bilatérales sur les plans politique, commercial et économique.

Cette visite a lieu à un moment où plusieurs entreprises japonaises ont décidé de s'implanter de nouveau à Cuba ou envisagent de le faire suite aux nouvelles opportunités d'affaires qu'offre la nouvelle loi cubaine sur les investissements étrangers et à l'amélioration des relations entre La Havane et Washington.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/95612-miguel-diaz-canel-conclut-sa-visite-officielle-au-japon>



Radio Habana Cuba